

Urgen a acuerdos entre partidos tras elecciones locales sudafricanas



Pretoria, 7 ago (RHC) El ministro sudafricano de Gobierno Cooperativo y Asuntos tradicionales, Des van Rooyen, urgió a los partidos políticos a concertar coaliciones donde no obtuvieron mayoría absoluta tras los comicios locales del pasado miércoles.

Solucionar ese tema lo antes posible en los municipios que así lo requieren fue el pedido de Van Rooyen, por el bien de la población, para que no se afecten los servicios.

Observadores electorales en Sudáfrica aseguran que los comicios son considerados los más reñidos celebrados desde el fin del régimen del apartheid y que una nueva etapa se abre luego de 22 años de democracia en la nación africana, en la cual tendrán un papel importante las coaliciones.

El Congreso Nacional Africano (ANC) en la provincia sudafricana de Gauteng expresó que los resultados en las recientes elecciones locales invitan a un análisis e introspección profunda.

En algunos municipios de la provincia los cómputos estuvieron por debajo del 50 por ciento, dijo la dirección provincial del ANC en un comunicado difundido aquí.

La declaración trascendió después que se perdió en particular a Tshwane -donde radica la capital del país-, que pasó luego de una reñida batalla electoral a manos de la oposición (Alianza Democrática, DA).

El partido subrayó que haría "un análisis detallado de las debilidades que costaron el voto en las elecciones locales del miércoles".

A nivel nacional el ANC cerró al frente del tablero, consolidándose como el más votado y líder en Sudáfrica, pero perdió posiciones claves como Tshwane y el simbólico Nelson Mandela Bay (en Eastern Cape).

En su discurso la víspera durante el anuncio de los resultados de estos quintos comicios locales, el presidente Jacob Zuma enfatizó que los partidos emprendieron sus campañas bajo diferentes banderas políticas, sin embargo, al final "somos un solo pueblo".

En este sentido, pidió que los representantes electos gobiernen en nombre y en el mejor interés de todos los sudafricanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102040-urgen-a-acuerdos-entre-partidos-tras-elecciones-locales-sudafricanas>



Radio Habana Cuba